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平成 19・20 年度 土木学会複合構造委員会 第 7 回幹事会議事録（案） 
 
1. 日 時：平成 20 年 5 月 9 日（金）15:00～17:00 
 
2. 場 所：土木学会 E 会議室 
 
3. 出席者：中島委員長，横田副委員長，渡辺幹事長，池田幹事，大垣幹事，葛西幹事，島幹事，杉

浦幹事，武知幹事，田中幹事，西崎幹事，本間幹事，溝江幹事，山口幹事，岡田事務局（欠席者：

大山幹事，古市幹事）（敬称略） 
 
4. 配布資料 

資料 幹 7-1   平成 19・20 年度 第 6 回幹事会議事録（案） 
資料 幹 7-2   平成 20 年度全国大会共通セッション 
資料 幹 7-3   日韓台ジョイントセミナー 
資料 幹 7-4-1  複合構造委員会運営細則 
資料 幹 7-4-2  複合構造委員会成果の公表に関する申し合わせ 
資料 幹 7-5   複合構造標準示方書小委員会 委員（案） 
資料 幹 7-6   第 3 回複合構造委員会 議事次第 
資料 幹 7-7   FRP 橋梁シンポジウムについて 
資料 幹 7-8   平成 20 年度全国大会研究討論会 
資料 幹 7-9   （欠 番） 
資料 幹 7-10  複合構造レポート 03「各種新材料の特性と新しい複合構造の性能評価」概要 
資料 幹 7-11 「最新複合構造の現状と分析」「各種新材料の特性と新しい複合構造の性能評

価」に関する講習会 行事計画書 
 
5. 議事次第 
（1）第 6 回幹事会議事録案の確認（資料 幹 7-1） 

 武知幹事より第 6 回幹事会議事録案について説明があり，議事次第（7）日韓台ジョイントセミ

ナーについて，以下を修正することとなった． 
・発表は，日本 3 篇，台湾 3 篇，韓国 1 篇の合計 7 篇を予定している． 

→発表は，日本 3 篇，台湾 1 篇，韓国 3 篇の合計 7 篇を予定している． 
・補修補強について（山口幹事） 

→複合構造形式による誘導路について（山口幹事） 
 
（2）平成 20 年度全国大会共通セッション（資料 幹 7-2） 

 武知幹事より平成 20 年度全国大会における共通セッションについて説明があった． 
・セッション割りを行うとともに，座長案を作成し，事務局へ報告した． 
・資料内の講演時間に誤りがあるので，後日，修正したものを幹事会メーリングリストにて配信

する． 
・座長を依頼された大垣幹事が所用により全国大会に参加できないため，代理を推薦していただ

くこととなった． 
 
（3）日韓台ジョイントセミナー（資料 幹 7-3） 

 横田副委員長より平成 20 年 11 月に予定している台湾での日韓台ジョイントセミナーについて

説明があった． 
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・現時点で，ジョイントセミナーは 11 月 21 日の午前に開催される見込みであり，当日の午後あ

るいは翌 22 日に，見学会が催される可能性がある． 
・旅費負担の必要性について，日本側からの発表者に対し，横田副委員長からヒアリングするこ

ととなった．また，同内容について，幹事会メンバーに対し，渡辺幹事長からヒアリングする

こととなった． 
・合同委員会の開催については，横田副委員長が再度検討することとなった． 

 
（4）複合構造委員会運営細則の改正，複合構造委員会成果の公表に関する申し合わせ（資料 幹 7-4-1，
幹 7-4-2） 

 横田副委員長より運営細則の改正案ならびに成果の公表に関する申し合わせについて説明があ

った． 
・運営細則第 4 条(2)常設小委員会の改廃について，常設小委員会の改廃は委員会の承認を得て，

行われることとする． 
・運営細則第 5 条(2)について，研究小委員会の区分という見出しをつける． 
・運営細則第 5 条(5)成果の公表について，成果の概要は委員会に報告することとする． 
・本運営細則は，平成 20 年 6 月 27 日改正とする． 
・成果の公表に関する申し合わせにおける添付表の区分 2 幹事会欄について，査読を削除する． 
・成果の公表に関する申し合わせにおける添付表の区分 2 備考欄について，調査研究結果を削除

する． 
・修正意見があったら 6 月 20 日までに連絡することとなった． 

 
（5）複合構造標準示方書小委員会委員の選出（資料 幹 7-5） 

 田中幹事より複合構造標準示方書小委員会委員の選出について説明があった． 
・現在，上田小委員会委員長と相談しながら，委員の選出を行っている段階である． 
・6 月 27 日開催の第 3 回複合構造委員会までに委員ならびにスケジュールを決定し，7 月に第 1
回小委員会を開催する予定である． 

・委員の総数，委員構成のバランス（コンクリート分野と鋼分野，産官学）について，さほど気

にする必要は無いのではないかとの意見が出された． 
・性能照査指針小委員会幹事長である渡辺幹事長より，複合構造標準示方書原案は今月末に完成

する予定であるとの説明があった． 
 
（6）第 3 回複合構造委員会議事次第（資料 幹 7-6） 

 渡辺幹事長より6月27日に開催予定である第3回複合構造委員会の議事次第について説明があ

った． 
・複合構造標準示方書原案は，性能照査指針小委員会の活動報告内で紹介することとする． 
・第 3 回委員会は 15:00～17:30 の予定で開催し，特別講演ならびに懇親会は行わない． 
・委員会資料は 6 月 20 日頃までに提出することとする． 

 
（7）FRP 複合構造・橋梁シンポジウム（資料 幹 7-7） 

 西崎幹事より FRP 複合構造・橋梁シンポジウムについて説明があった． 
・FRP 複合橋梁小委員会で検討した結果，小委員会の活動報告となる「FRP 歩道橋設計ガイドラ

イン」に関する講習会と合わせて，2009 年 7 月に開催するという結論に至った． 
・「FRP 歩道橋設計ガイドライン」は今年中に 1 次原稿を作成する予定である． 
・今回のシンポジウムの運営は FRP 複合橋梁小委員会が担当することとなった． 
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（8）平成 20 年度全国大会研究討論会（資料 幹 7-8） 
 西崎幹事より平成 20 年度全国大会研究討論会について説明があった． 
・開催日時は 9 月 10 日 16:10～18:10 となった． 
・全体時間が従来の 90 分から 120 分に変更となったため，リサイクルに関する話題提供者を 1
名追加する予定である． 

 
（9）複合構造レポート 03「各種新材料の特性と新しい複合構造の性能評価」作成状況（資料 幹 7-10） 

 山口幹事より新材料による複合技術小委員会作成の複合構造レポート 03「各種新材料の特性と

新しい複合構造の性能評価」について説明があり，予定通り順調に進んでいるとのことであった． 
 
（10）「最新複合構造の現状と分析」，「各種新材料の特性と新しい複合構造の性能評価」に関する講習

会（資料 幹 7-11） 
 大垣幹事より現状調査小委員会・新材料による複合技術小委員会の合同講習会について説明が

あった． 
・現状調査小委員会作成の複合構造レポート 02 の頁数が増え，かつ新材料による複合技術小委員

会作成の複合構造レポート 03 に CD を添付することになったために，テキスト代が増額となる

可能性が生じた．このため，参加費を増額することとした． 
 
（11）複合構造レポート 02「最新複合構造の現状と分析」作成状況 

 葛西幹事より現状調査小委員会作成の複合構造レポート 02「最新複合構造の現状と分析」につ

いて説明があった． 
・幹事会の査読担当者から届いた意見について，小委員会内で打合せを行い，作成レポートの修

正方針を定めた．6 月 10 日頃までには原稿を完成させ，出版に提出する予定である． 
・複合構造レポートに関する意見への対応については小委員会に一任する． 
・今後，幹事会からの意見については，幹事会メーリングリストで送信することとする． 
・レポートの裏表紙にバックナンバーを掲載してはとの意見が出され，武知幹事から出版委員会

に問い合わせることとなった． 
 
（12）その他 

・次回幹事会 
第 8 回幹事会 2008.7.18 （金）～19（土）（場所 釧路） 
次回幹事会に出席する事務局岡田職員の旅費を委員会の調査研究費から支出することが同意

された． 
 

以上（記録・文責 溝江 慶久） 

削除: 作成状況に問題は生じてい

ない

コメント [H1]: 「査読」という言

い方はやめようという議論に基づ

き，「意見」というふうにしました

削除: 査読

削除: 結果

削除: 幹事会の査読結果の反映

削除: 査読結果


